

Actu locale | Pays des Couleurs

CREYS-MÉPIEU | MORESTEL

Football : la réserve de l'USCM veut reprendre une coupe



Michael Mailler, coach, et l'équipe II de l'USCM jouent à Saint-Martin-d'Hères ce dimanche après-midi.

Bien calée dans le ventre mou de sa poule de D3 à la sixième place, l'équipe II de l'US Creys/Morestel vit une belle aventure en coupe. L'équipe, coachée par Michael Mailler, joue ce dimanche 2 février un 16^e de finale du Challenge Gros-Balthazard sur le terrain de Saint-Martin-d'Hères quelques mois après avoir éliminé Sassenage au tour précédent. Ce match, qui est le dernier avant la reprise samedi 8 février à domicile contre Tignieu, conclut un mois de trêve rythmé par des matchs amicaux. Une victoire et les joueurs de l'USCM se qualifieront pour les 8^{es} de finale et lanceraient parfaitement cette deuxième partie de saison.

Challenge Louis-Gros-Balthazard (16^{es} de finale), ce dimanche 2 février à 12 h 30 au stade Auguste-Delaune :
Saint-Martin-d'Hères III - USCM II.